

浦浜・泊まちづくり委員会

活動場所：大船渡市三陸町越喜来浦浜・泊地区

活動期間：平成30年5月27日～平成31年2月28日

事業概要：緑化推進。多目的広場に造成される花壇に花卉を植栽する。



・当初計画していたシロクローバーは虫による害があり、悪影響をおよぼす恐れがあることから取止めとなり、浦浜・泊まちづくり委員会で検討し、三陸駅とど根性ポプラ広場を結ぶ道路の両側に花の害が少ない野芝（種）を蒔いた。

・大津波にも耐えたポプラを中心として整備されたど根性ポプラ広場は平成30年5月27日に完成式典を迎えた。当日は地元住民とまちづくり委員でど根性ポプラ、樹木周りに芝桜苗、花壇にシロフサスグリ等の苗木を植栽した。また、年間を通して地元住民・まちづくり委員による花卉類（サルビアネモローサ苗、水仙、クリスマスローズ苗、アジサイ苗）の植栽、草取り作業を実施した。草取り作業に至っては、作業日数は52回、延べ人数280人にも上った。この結果、花壇は美しく保たれ、春に咲く水仙、チューリップの開花が待ち遠しい。

・上記と合わせて未音崎湾望台しおさい公園花壇の手入れを実施し、花卉類（水仙、クリスマスローズ苗）を植栽した。

《成果》

・ど根性ポプラ広場は町民による管理運営されており、草刈り、花壇の草取り作業の活動を通じてより一層連携が深まった。

・浦浜・泊地区まちづくり委員会では三陸駅～ど根性ポプラ広場～大王杉間を観光ルートとして力を入れており、その間に野芝、花卉類植栽をすることで景観形成の一躍を担った。